

PODER JUDICIAL

CONSEJO EJECUTIVO DEL
PODER JUDICIAL

Crean el Juzgado de Paz del Pueblo Santa Elena en el Distrito Judicial de Piura

Consejo Ejecutivo

RESOLUCIÓN ADMINISTRATIVA
N° 000349-2024-CE-PJ

Lima, 22 de octubre del 2024

VISTOS:

El Oficio N° 000062-2024-CR-ONAJUP-CE-PJ cursado por el señor Johnny Manuel Cáceres Valencia, Consejero Responsable de la Justicia de Paz y Justicia Indígena; así como el Oficio N° 001177-2024-GG-PJ de la Gerencia General del Poder Judicial, que contiene propuesta de creación de un Juzgado de Paz en el Distrito Judicial de Piura.

CONSIDERANDO:

Primero. Que, la Gerencia General del Poder Judicial remite a la Presidencia de este Órgano de Gobierno el oficio cursado por la Jefatura de la Oficina Nacional de Justicia de Paz y Justicia Indígena, mediante el cual hace de conocimiento que la Presidencia de la Corte Superior de Justicia de Piura propone la creación de un Juzgado de Paz en el Pueblo Santa Elena, del distrito de La Arena, provincia, departamento y Distrito Judicial de Piura.

Segundo. Que, los informes elaborados por la Gerencia General del Poder Judicial y la Oficina Nacional de Justicia de Paz y Justicia Indígena, concluyen que es factible la creación del juzgado de paz materia de propuesta.

Tercero. Que, conforme a lo establecido en los incisos 24), 25) y 26) del artículo 82 del Texto Único Ordenado de la Ley Orgánica del Poder Judicial, son funciones y atribuciones del Consejo Ejecutivo del Poder Judicial, crear, reubicar y suprimir órganos jurisdiccionales, modificar sus ámbitos de competencia territorial; así como la adopción de acuerdos y demás medidas necesarias, para que las dependencias de este Poder del Estado funcionen con celeridad y eficiencia.

Cuarto. Que, este Poder del Estado tiene dentro de sus objetivos principales mejorar y ampliar el acceso a la justicia; por lo que, resulta procedente la propuesta presentada, al encontrarse acreditado que la población de la referida localidad requiere de un órgano jurisdiccional que reduzca las barreras de acceso a la justicia (económica, geográfica, lingüística y cultural), permitiendo que los justiciables tengan una adecuada y accesible administración de justicia acorde a sus necesidades, que se enmarca dentro de las 100 Reglas de Brasilia sobre Acceso a la Justicia de Personas en Condiciones de Vulnerabilidad, a las cuales se adhirió el Poder Judicial mediante Resolución Administrativa N° 266-2010-CE-PJ, y aprobó su adhesión a la actualización de las citadas Reglas por Resolución Administrativa N° 198-2020-CE-PJ, cuyo objetivo es garantizar las condiciones de acceso efectivo a la justicia de personas en situación de vulnerabilidad, sin discriminación alguna, por medio de políticas, medidas, facilidades y apoyo, que permita a dichas personas el acceso a los servicios del sistema judicial; y así garantizar plenamente sus derechos fundamentales en igualdad de condiciones.

Por estos fundamentos; en mérito al Acuerdo N° 1389-2024 de la trigésima sexta sesión del Consejo Ejecutivo del Poder Judicial, de fecha 18 de octubre de 2024, realizada

con la participación del señor Arévalo Vela, señora Barrios Alvarado, señores Bustamante Zegarra, Cáceres Valencia y Zavaleta Grández; en uso de las atribuciones conferidas por el artículo 82 del Texto Único Ordenado de la Ley Orgánica del Poder Judicial. Por unanimidad,

SE RESUELVE:

Artículo Primero.- Crear el Juzgado de Paz del Pueblo Santa Elena; con competencia territorial en el pueblo de Santa Elena (sede) y en el caserío El Milagro, distrito de La Arena, provincia, departamento y Distrito Judicial de Piura.

Artículo Segundo.- Disponer que por intermedio de la presidencia de la Corte Superior de Justicia de Piura, se efectúen las coordinaciones administrativas y logísticas con la Municipalidad Distrital La Arena, para la implementación del juzgado de paz creado; a fin de lograr su óptimo funcionamiento con las condiciones de seguridad e idoneidad para el servicio de administración de justicia.

Artículo Tercero.- Disponer que la Corte Superior de Justicia de Piura entregue el equipo mobiliario indispensable, para la prestación del servicio de administración de justicia.

Artículo Cuarto.- Los límites geográficos del órgano jurisdiccional materia de creación, son los que aparecen descritos en el informe de la Jefatura de la Oficina Nacional de Justicia de Paz y Justicia Indígena.

Artículo Quinto.- Notificar la presente resolución a la Autoridad Nacional de Control del Poder Judicial, Corte Superior de Justicia de Piura, Oficina Nacional de Justicia de Paz y Justicia Indígena; y, a la Gerencia General del Poder Judicial, para su conocimiento y fines pertinentes.

Regístrese, publíquese, comuníquese y cúmplase.

JAVIER ARÉVALO VELA
Presidente

2337783-1

Modifican las RR. Adms. N°s. 000308-2024-CE-PJ y 000287-2024-CE-PJ

Consejo Ejecutivo

RESOLUCIÓN ADMINISTRATIVA
N° 000353-2024-CE-PJ

Lima, 24 de octubre del 2024

VISTO:

El Oficio N° 0001075-2024-ST-CNF-PJ, cursado por el Secretario Técnico de la Comisión de Implementación de las Unidades de Flagrancia en el Perú - Poder Judicial, que contiene la propuesta de reprogramación de fecha para la Implementación de la Unidad Modelo de Flagrancia Tipo I en el Distrito Judicial Piura y Unidad Piloto de Flagrancia Delictiva en el Distrito Judicial Puente Piedra - Ventanilla.

CONSIDERANDO:

Primero. Que, el Consejo Ejecutivo del Poder Judicial por Resolución Administrativa N° 000182-2024-CE-PJ, dispuso la creación de la Unidad Modelo de Flagrancia en el Distrito Judicial de Piura, para el 14 de octubre de 2024; modificada por Resolución Administrativa N° 000308-2024-CE-PJ señalando como nueva fecha para el 28 de noviembre de 2024.

Segundo. Que, mediante Resolución Administrativa N° 000287-2024-CE-PJ, se dispuso la implementación de la Unidad Piloto de Flagrancia en el Distrito Judicial de Puente Piedra - Ventanilla, precisando que la implementación en el Distrito Judicial de Puente Piedra - Ventanilla está prevista para el 3 de diciembre del presente año.

Tercero. Que la implementación de las Unidades Modelo de Flagrancia Delictiva, no solo implica la



creación de órganos jurisdiccionales, despachos fiscales, defensores públicos y policías especializados, sino implica además, la adquisición de diversos bienes y servicios, infraestructura, necesidades logísticas, tecnológicas, pero también es necesario la adecuación de espacios físicos para ser ocupados por los operadores de justicia, que van de la mano con el proceso de contratación y selección de personal, recursos necesarios, que permite realizar una labor articulada, con el propósito brindar una respuesta inmediata, eficaz, eficiente y transparente frente a los delitos en flagrancia.

Cuarto. Que, en tal sentido, resulta necesario extender en un plazo prudencial, el inicio de funciones de las referidas unidades modelo de flagrancia delictiva, a efectos de concluir el servicio de adecuación de ambientes y espacios físicos para los operadores de justicia, con lo cual se garantizará su funcionamiento.

Quinto. Que el artículo 82, inciso 26), del Texto Único Ordenado de la Ley Orgánica del Poder Judicial, determina como función y atribución del Consejo Ejecutivo del Poder Judicial la adopción de acuerdos y demás medidas necesarias para que las dependencias de este Poder del Estado funcionen con celeridad y eficiencia.

Por estos fundamentos; en mérito al Acuerdo N° 1365-2024 de la trigésima sexta sesión del Consejo Ejecutivo del Poder Judicial, de fecha 18 de octubre de 2024, realizada con la participación del señor Arévalo Vela, señora Barrios Alvarado, señores Bustamante Zegarra, Cáceres Valencia y Zavaleta Grández; en uso de las atribuciones conferidas por el artículo 82 del Texto Único Ordenado de la Ley Orgánica del Poder Judicial. Por unanimidad,

SE RESUELVE:

Artículo Primero.- Modificar la Resolución Administrativa N° 000308-2024-CE-PJ, expedida por el Consejo Ejecutivo del Poder Judicial, que en su artículo primero, dispone la reprogramación de la creación de la Unidad Modelo de Flagrancia Tipo I en el Distrito Judicial de Piura; señalando como nueva fecha de inicio de funciones, a partir del 18 de noviembre de 2024; subsistiendo los artículos subsiguientes.

Artículo Segundo.- Modificar la Resolución Administrativa N° 000287-2024-CE-PJ, expedida por el Consejo Ejecutivo del Poder Judicial, que en su artículo primero, dispone la implementación y funcionamiento de la Unidad Piloto de Flagrancia Delictiva en la Corte Superior de Justicia de Puente Piedra - Ventanilla; señalando como nueva fecha de inicio de funciones, a partir del 5 de diciembre de 2024, subsistiendo los artículos subsiguientes.

Artículo Tercero.- Disponer que la Comisión de Implementación de las Unidades de Flagrancia en el Perú - Poder Judicial, en coordinación con la Gerencia General del Poder Judicial, realicen visitas de monitoreo in situ, a fin de realizar el seguimiento y monitoreo del proceso de creación e implementación de las citadas Unidades de Flagrancia de Piura y Puente Piedra - Ventanilla.

Artículo Cuarto.- Notificar la presente resolución a la Presidencia del Poder Judicial, Fiscal de la Nación, Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, Ministerio del Interior, Dirección General de Defensa Pública y Acceso a la Justicia del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, Secretaría Técnica de la Comisión Especial de Implementación del Código Procesal Penal, Unidad de Equipo Técnico Institucional del Código Procesal Penal, Secretario Técnico de la Comisión de Implementación de las Unidades de Flagrancia en el Perú - Poder Judicial, Presidencias de las Cortes Superiores de Justicia de Piura y Puente Piedra - Ventanilla; y a la Gerencia General del Poder Judicial, para su conocimiento y fines pertinentes.

Regístrese, publíquese, comuníquese y cúmplase.

JAVIER ARÉVALO VELA
Presidente

2338264-1

Modifican la Res. Adm. N° 000182-2024-CE-PJ que dispuso la creación de la Unidad Modelo de Flagrancia Tipo III en el Distrito Judicial de Ica

Consejo Ejecutivo

RESOLUCIÓN ADMINISTRATIVA N° 000356-2024-CE-PJ

Lima, 24 de octubre del 2024

VISTO:

El Oficio N° 001128-2024-ST-CNF-PJ, cursado por el Secretario Técnico de la Comisión de Implementación de las Unidades de Flagrancia en el Perú - Poder Judicial, que contiene la propuesta de reprogramación de fecha para la Implementación de la Unidad Modelo de Flagrancia en el Distrito Judicial Ica.

CONSIDERANDO:

Primero. Que, mediante Resolución Administrativa N° 000182-2024-CE-PJ, de fecha 6 de junio de 2024, se dispuso la creación de la Unidad Modelo de Flagrancia Tipo III en el Distrito Judicial de Ica, para el 28 de octubre de 2024.

Segundo. Que, la implementación de las Unidades Modelo de Flagrancia Delictiva, no solo implica la creación de órganos jurisdiccionales, despachos fiscales, defensores públicos y policías especializados, sino implica además, la adquisición de diversos bienes y servicios, infraestructura, necesidades logísticas, tecnológicas, pero también es necesario la adecuación de espacios físicos para ser ocupados por los operadores de justicia, que van de la mano con el proceso de contratación y selección de personal, recursos necesarios, que permiten realizar una labor articulada, con el propósito brindar una respuesta inmediata, eficaz, eficiente y transparente frente a los delitos en flagrancia.

Tercero. Que, a efecto de dar cumplimiento de manera óptima a lo dispuesto por el Consejo Ejecutivo del Poder Judicial, se propone una nueva fecha de inicio de funciones de la Unidad Modelo de Flagrancia Tipo III de Ica, para el 8 de noviembre de 2024.

Cuarto. Que el artículo 82, inciso 26), del Texto Único Ordenado de la Ley Orgánica del Poder Judicial, determina como función y atribución del Consejo Ejecutivo del Poder Judicial la adopción de acuerdos y demás medidas necesarias para que las dependencias de este Poder del Estado funcionen con celeridad y eficiencia.

En consecuencia; en mérito al Acuerdo N° 1405-2024 de la trigésima séptima sesión descentralizada del Consejo Ejecutivo del Poder Judicial, de fecha 23 de octubre de 2024, realizada con la participación del señor Arévalo Vela, señora Barrios Alvarado, señores Bustamante Zegarra, Cáceres Valencia y Zavaleta Grández; en uso de las atribuciones conferidas por el artículo 82 del Texto Único Ordenado de la Ley Orgánica del Poder Judicial. Por unanimidad,

SE RESUELVE:

Artículo Primero.- Modificar la Resolución Administrativa N° 000182-2024-CE-PJ, en su artículo tercero, que dispone la creación de la Unidad Modelo de Flagrancia Tipo III en el Distrito Judicial de Ica; señalando como nueva fecha de inicio de funciones, a partir del 8 de noviembre de 2024, subsistiendo los artículos subsiguientes.

Artículo Segundo.- Disponer que la Comisión de Implementación de las Unidades de Flagrancia en el Perú - Poder Judicial, en coordinación con la Gerencia General del Poder Judicial, realicen visitas de monitoreo in situ, a fin de realizar el seguimiento y monitoreo del proceso de creación de la citada Unidad de Flagrancia en el Distrito Judicial de Ica.